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「われわれは奉仕する ー We Serve ー」　　　　　L. ナレシュ ・ アガワル

地区ガバナースローガン

「地域への奉仕と連帯の輪」 L. 香川俊雄

4月のゲストスピーチ

加 藤 久 恵 氏

指導力育成委員会主催勉強会

L . 本 田 公 一

例会は学びの場

今回も２つのスピーチ!!例会は学びの場

今回も２つのスピーチ!!



　「今晩は」雪も溶けて一面の銀世界から、畑

の秋蒔き小麦が顔を出し、ビニールハウス内で

は、ビートの苗がすくすく育って春の息吹を感

じる今日この頃です。

　４月は新年度も始り、新たなスタートを切っ

た人がいると思います。

　我が家も孫が新高校生に、新大学生になった孫は

東京に旅立ち１人暮らしを始めました。

　来年、５月年号が変わり平成から何になるので

しょうか。時代の節目です。

　そのような中、当ライオンズも５５年の歴史を刻

み、先日市役所の１１階に、４５周年に寄贈したテ

レビの健在を確認してきました。

　人は、日々一瞬を大切にして過ごし、目標を立て

て節目を迎えて来たと思います。

　私も小学・中学・定時制高校・青年団・農協青年部・

農協生産部会・ＰＴＡ・土地改良区・農業委員・農

民運動・町内会活動など、家族と多くの人に支えて

されて之まで農業一筋に半世紀、６８年間節目を越

えて生きてきました。

　今は、地元老人クラブの会計などをしながら、特

発性大腿骨頭壊死症で人工関節にするなど、身体の

部品を変えながら家の仕事も少ししています。

　生きている事に感謝しつつ、ライオンズ活動をと

思っています。

会長も後３ヶ月宜しくお願いします。

会長挨拶 会長　Ｌ.山田 富士雄

　今晩は、一昨日私の所は、雪が２０セン

チも降りました。

　農作業も始まり長いも春掘り、豊作を

願って小麦の追肥、芋蒔きも本格的に作業

が始まっていたので、この雪で少し仕事が

遅れそうです。

　今日は、秋蒔き小麦で、前年９月頃に種

を蒔き、冬を越して春に穂が出て夏に収穫します、

冬を越さないと穂は出ません。春蒔き小麦は種を春

か前年の初冬に種を蒔き夏に収穫しますが、収量は

少ない。

　ジャガイモは、芋が成り成長が終わって茎が枯れ

たら休眠期間と云って、３０日から６０日位は、生

理的に芽が出ません。その期間が過ぎれば、条件が

整えば芽が出ます。因みに、ジャガイモを２℃位で

保存すると芽は出ません。

　寒い冬を越して初夏に成ります。真夏頃の苺は、

苗を低温処理などして栽培する為、高値になります。

２２日はショートケーキの日（カレンダーで２２日

の上が１５いちごの日）とか、多くの食べ物は、季

節と密接に繋がり、季節は変えられないけど、品種

改良と栽培技術の進化などで、季節感を少なくして、

農家は、美味しい物を収穫しようとしています。

　１５日の選挙で、フードバレー十勝を掲げた米沢

市長が、３期目再選され一次産業（農林水産業）を

軸に、十勝野更なる発展を期待します。

■ 第1304回例会(4月3日）　 ■ 第1305回例会(4月17日）　

（１）第６４回複合地区年次大会登録について
文書が来ております。大会要綱は皆様に
お配りしました。代議員並びに参加いた
だくライオンは次の通りです。

　　　・代議員～　齊藤Ｌ．山田Ｌ．三浦Ｌ．
　　　　　　　　　大口Ｌ
　　　・一般会員～　本田Ｌ．松山Ｌ．大江Ｌ．猫本Ｌ
　　　　　　　　　　　橋本Ｌ．工藤Ｌ．矢吹Ｌ．中村Ｌ
　　　　　　　　　　　星　Ｌ．髙瀬Ｌ．田邊Ｌ．太田Ｌ
　　　以上１６名です。よろしくお願い申し上げます。

（２）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ香川 俊雄より、緊
急援助資金拠出の報告が届いております。

　　　・名　目／台湾東部地震災害支援（２０１８
年２月６日 発生）

　　　・拠出金／１００,０００円
　　　　　　　　３３１複合地区として総額１２５

万円支援、その内訳は、Ａ・Ｂ・
Ｃ準地区で各１０万円、複合地区
緊急援助資金より９５万円となっ
ております。

幹事報告

■ 第1304回例会(4月3日）　
（３）帯広少年軟式野球連盟会長 三津原　勝 様

より、平成３０年度帯広少年軟式野球連

盟懇親会の案内が届いております。

　　　・開催日時／　４月１４日（土）

　　　　　　　　　　　　午後６：００

　　　・開催場所／　ホテルグランテラス帯広

　　教育レオ委員長 Ｌ田邊　 宏が出席いたし

　　　  ます。

（４）第６４回地区年次大会事務局より、３月２８

日現在の登録状況一覧表が届きました。

　　　皆様にお配りしましたのでご覧下さい。

幹事　Ｌ.三浦　修司



（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ香川 俊雄より、次の

３件の文書が届いております。

　　　①第６４回地区年次大会記念アクティビティ実

施に伴う協力依頼について

　　　　・設置場所／　とかち帯広空港内

　　　　・贈 呈 日／　平成３０年５月１９日　　　

　　　　　　　　 　大会式典会場にて

　　　　・贈呈品目／　十勝観光案内板

　　　　・予算／　２,５００,０００円

　　　当クラブの負担額は１ライオン５,０００円×３

４名＝１７０,０００円です。

　　　先の例会でご承認を頂いておりますので、事業

費会計の「アクティビティ」として支出いたし

ます。尚、案内板の図を回覧しておりますので

ご覧下さい。

　　　②第６４回地区年次大会「第４回役員会議」開

催について

　　　　・開催日時／４月１８日（水）午後６：００

　　　　・開催場所／　アパホテル帯広駅前

　　　　・出席者／山田Ｌ．三浦Ｌ．大口Ｌ．大江Ｌ

　　　③（財）日本アイバンク協会認定サポーター講

習会開催について

　　　　・開催日時／６月１０日（日）午後２：００

　　　　・開催場所／星野リゾート ＯＭＯ７旭川

■ 第1305回例会(4月17日）　 （２）第６４回複合地区年次大会「式典部会」を次

の通り開催いたします。

　　　 ・開催日時／４月２０日（金）午後３：００

　　　 ・開催場所／ホテル日航ノースランド帯広

　　　 式典部会のライオンには、ご案内を差し上げ

ておりますので宜しくお願い申し上げます。

（３）帯広かしわライオンズクラブ会長 Ｌ森川 正

明より、市内６ライオンズクラブ現・次期合

同三役会の案内が届きました。

　　　 ・開催日時／５月２５日（金）午後６：３０

　　　 ・開催場所／ホテル グランテラス帯広

　　　 ・出席者／　山田Ｌ.三浦Ｌ.大口Ｌ.猫本Ｌ.西

垣Ｌ.田邊Ｌ.事務局員

（４）Ｌ武部 雅充のご母堂様が逝去されました。謹

んでご冥福をお祈りいたします。

　　　尚、葬儀等はお身内で、神戸で執り行ったと

のご連絡を奥様より頂きました。

　　　クラブより、香典をご自宅にお届けいたしま

した。

（５）当クラブに在籍しておられました、元会長の

渡邊　亘 様が４月１１日に逝去されました。

　　　内規により「生花、弔電」を送り哀悼の意を

表しましたのでご報告します。

入社した経緯について

昭和５６年、大学を卒業した年に父が急死した事で帯広へのＵターンを決意し

ました。

家業の理髪店は兄が継いでいるため「帯広を知るための三年間」という思いで以

前からお声を掛け下さっておりました原田米穀に入店させていただきました。

米・酒・タバコを宅配する中で、お客様と対話することや、おすすめした商品が

売れることが楽しく、あっと言う間に月日が経ちました。

平成１６年に事業を継承させていただく事となり、同時に法人化、そして、精米機を導入して「自家精米の

店」として生まれ変わりました。（それまでは袋詰めされた白米を仕入れての販売でした。）

原料玄米をＪＡや生産者から仕入れて精米し販売する事でお米の知識や農家さんの思いを消費者に伝える

というやりがいのある仕事だなぁと再認識いたしました。

釧路に支店がありますね

平成２６年７月１日に釧路市星が浦に出店させていただきました。

小さな店ですが、セールスマン２名、パート２名でがんばっています。

会社のモットーは何ですか？
「食卓に笑顔をそえるおてつだい」というのが理念です。

ただ食べると言うことではなく、お米を通じて品種の特性やおいしい

炊き方、あるいは玄米や分づき米を推奨することで健康面にも着目

し、食卓に笑顔を添える一助となりたいです。

現在は全国各地から約４０種類のお米が店頭に並んでおりますが、今後も農家さんと情報交換を重ね、お客

様に楽しんでいただけるお店づくりに励みます。

会社訪問 有限会社 原田米穀店
米・酒類販売

帯広市西20条南5丁目1-3 TEL 33-7311
代表取締役　L. 清 野 芳 明



指導力育成委員会主催勉強会（4月3日）

講師　Ｌ. 本田公一

第３回キャビネット会議提出議案をめぐって
日本ライオンズと単一クラブの関係

「暮らしを彩るインテリアコーディネーターの仕事」
ゲストスピーチ（4月17日）

加藤　久恵 氏

何故このような話題を提供するのか？

①331-B 地区ガバナー　　　　　　　　②へ

②複合（331-A・B・C）地区ガバナー協議会　　　　　　　　　　　　その議長が③へ

③日本の 8 複合地区の協議会の議長がガバナー協議会議長連絡会（＝日本ライオンズ）？

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日本レベルの様々な決定・指示

　ただし、③での決定事項はそれぞれ地元の複合地区のガバナー協議会の同意を得て初めて有効となる

複合ガバナー協議会の決定をチェックする年１回の複合地区年次大会、地区年次大会の決定を待たず
重要案件が決定される？（大会は代議員制）

組織のことを考えよう！

〇帯広クラブの提出した議案（第3回キャビネット会議）・トップダウンの指示でよいか？

〇数年前足寄ライオンズクラブが解散した理由のひとつが国際協会、日本ライオンズク

ラブからの経費に関する指示が原因か？

〇今回のスペシャルオリンピックに対する１クラブ５，０００円の徴収の件

〇アガワル国際会長が来日時、日本８複合で１２，０００人の増員の指示

①地区キャビネット会議の議案・議事録は各クラブに配布されるが、一般クラブ会員の耳に届きにくい。

　「気がついたら」決まっていた̶ということの繰り返し。

　日本レベルの重要案件は地区 ZCが単一クラブに直接丁寧な説明をするシステム作りを急げ。

②単一クラブが議決権を行使できる機会を年一回の地区大会・複合大会以外に増やす。

登録インテリアコーディネーター
帯広インテリアコーディネータークラブ事務局

株式会社 リゴレット　勤務

プロフィール

問題解決の糸口

組織図の説明

ハウスメーカー勤務をを経て、現在は内装店の営むショールームでインテリアの相談に応じる傍ら、

帯広インテリアコーディネータークラブ事務局として、地域インテリア関連活動を行うなど、インテ

リアの普及促進に向けた多面的な事業活動を展開しております。

合格率２０％のインテリアコーディネーターの資格を持つ加藤さんのお仕事は多岐に渡り、私たちの

生活「住む」に深く関わり、オーナーからの声に耳を傾け、具体的なプランを提案することです。そ

の基本は「自分らしさの表現」と「心地よい空間」の調和がとれたインテリア――――と、お話いた

だきました。



心あたたまる「ドネーション」ありがとうございました。 金額：円

テールツイスター報告テールツイスター報告

早退 遅刻 制帽不携帯0 0 0

34,000ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1305回例会　ドネーション 34,000小計

0小計

Ｌ高草木研一 　2,000円
①本田Ｌ．勉強会で貴重なお話しをありがとうございました
②誕生月祝福ありがとうございます

Ｌ西垣　　孟 　2,000円
本田Ｌ．ありがとうございました

Ｌ太田　好啓 　2,000円
指導力育成委員会講師　本田Ｌ、本日の勉強会誠にありがとうございました

Ｌ本田　公一 　3,000円
指導力育成委員会主管のスピーチをさせて頂きました

Ｌ松山　　弘 　2,000円
①勉強会の講師　本田Ｌ．ありがとうございました
②３月２４日のマージャン大会には１７名の参加、盛会で終わりました

Ｌ工藤　隆幸 　3,000円
①誕生月の祝福をして頂きありがとうございます
②本田Ｌ．ありがとうございました

Ｌ三浦　修司   5,000円
①本田Ｌ．メルビン・ジョーンズ・フェロー賞受賞おめでとうございます
②矢吹Ｌ．会員増強賞受賞おめでとうございます
③４月誕生月の皆様、祝福です！
④本田Ｌ．勉強会ありがとうございます

Ｌ五嶋　徳宣 　3,000円
①本田Ｌ．メルビン・ジョーンズ・フェロー賞受賞おめでとうございます
②４月誕生月の４ライオン、おめでとうございます

Ｌ齊藤　　實   5,000円
①例会度々欠席し申し訳ありません
②本日の勉強会ありがとうございました

Ｌ三谷　　暁   2,000円
①本田Ｌ．メルビン・ジョーンズ・フェロー賞受賞おめでとうございます
②誕生月の工藤Ｌ．高草木Ｌ．坂東Ｌ．清野Ｌ．祝福いたします

Ｌ橋本　良之   3,000円
本田Ｌ．ありがとうございました

Ｌ猫本　浩和   2,000円
今日は、１３：３０から「次世代リーダーシップセミナー」、例会は本田
Ｌの講義とライオンづけの１日です。今夜もビールが美味しそうです

Ｌ矢吹　定夫   2,000円
本田Ｌを尊敬します。何故なら・・・・・
①メルビン・ジョーンズ・フェロー賞受賞
②指導力育成委員会勉強会の講師

Ｌ山田富士雄 　5,000円
①孫が大学生と高校生になりました
②本田Ｌ．ＭＪＦ１０００ドル献金ありがとうございます

Ｌ中村　邦夫   2,000円
指導力育成委員会勉強会、ご苦労様です

Ｌ伊藤　雅明   2,000円
本田Ｌ．ありがとうございました

Ｌ野原　敏治   2,000円
本田Ｌ．勉強会の講師ありがとうございました

Ｌ田邊　　宏   3,000円
本田Ｌ．講師ご苦労様でした

Ｌ髙瀬　浩二   2,000円
①本田Ｌ．メルビン・ジョーンズ・フェロー賞受賞おめでとうございます
②矢吹Ｌ．会員増強賞受賞おめでとうございます
③４月誕生月の皆様、おめでとうございます

Ｌ稲辺　幸司   3,000円
４月誕生月の工藤Ｌ．高草木Ｌ．坂東Ｌ．清野Ｌ．おめでとうございます

Ｌ清野　芳明   4,000円
４月誕生月を迎えました。桜が咲くまであと１ヶ月、楽しみです

Ｌ大江　幸雄   1,000円
本田Ｌ．ご苦労様です

早退 遅刻 キャップ不携帯100 0 0

60,100ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1304回例会　ドネーション 60,000小計

100小計

◆ 第1304回例会（4月3日） 　　 報告Ｌ.松山　  弘

Ｌ中村　邦夫 　2,000円

ゲスト加藤久恵様、スピーチありがとうございました

Ｌ西垣　　孟 　2,000円

ゲスト加藤久恵様、スピーチありがとうございました

Ｌ大口　博生 　1,000円

前例会欠席しました。ごめんなさい

Ｌ髙瀬　浩二 　2,000円

ゲスト加藤久恵様、大変興味深いお話しありがとうござい

ます

Ｌ三浦　修司 　3,000円

ゲスト加藤久恵様、スピーチありがとうございました

Ｌ山田富士雄 　5,000円

春作業が始まりました。今年も豊作になりますように！

Ｌ太田　好啓 　2,000円

ゲスト加藤久恵様、スピーチ大変ありがとうございました。

益々ご活躍下さい

Ｌ松山　　弘 　2,000円

計画委員会の皆さん、毎回ゲスト等もり沢山の行事ありが

とうございます

Ｌ星　　光浩   2,000円

例会度々欠席し申し訳ありません

Ｌ猫本　浩和 　2,000円

加藤久恵様のゲストスピーチに感謝します

Ｌ工藤　隆幸   2,000円

①加藤久恵様、大変良いお話しありがとうございました

②今年初めてのゴルフ同好会第１回例会が４月２８日に

開催します。

一年間よろしくお願いします

Ｌ田邊　　宏   3,000円

ゴルフのシーズンがやって来ましたね。松山Ｌと早速いっ

て１２９打ちました

Ｌ伊藤　敏瑞   2,000円

久しぶりの例会出席です。今後は多々出席できるかと思

います。

よろしくお願いいたします

Ｌ本田　公一 　2,000円

加藤さんのお話し、勉強になりました

Ｌ野原　敏治   2,000円

ゲスト加藤久恵様、スピーチありがとうございました

◆ 第1305回例会（4月17日）   報告Ｌ.三谷　　暁



●発行／帯広平原ライオンズクラブ  会長Ｌ.山田富士雄  幹事Ｌ.三浦修司  ●編集／PR情報委員会  委員長Ｌ.髙瀬浩二
●事務局／〒 080-0013  帯広市西3条南17丁目19番地  富士三条コーポ１F
　　　　　      TEL：0155-22-1269　FAX：0155-22-1520  E-mall：heigen_l@netbeet.ne.jp

 1日(火）第１３０６回例会

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

11日(金）ゴルフ同好会第２回例会  

  ［10：00AM］（於）十勝ＣＣ

12日(土）グリーンパーク｢クリーン大作戦」 

　［10：00AM］（於）グリーンパーク

15日(火）第１３０７回例会

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

18日(金）第６４回地区年次大会　記念ゴルフ大会・パークゴルフ大会 

19日(土）第６４回地区年次大会　代議員会・大会式典・晩餐会 

23日(水）理事会

　［6：30PM］（於）クラブ事務局

25日(金）市内６ＬＣ新旧合同三役会議  

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

Ｌ．工藤　隆幸
　昭和17年 4月24日生　 （76歳）　指導力育成委員長

Ｌ．高草木研一
　昭和29年 4月 7日生　 （64歳）　ＰＲ情報副委員長

Ｌ．坂東　一良
　昭和29年 4月29日生　 （64歳）　計画委員

Ｌ．清野　芳明
　昭和32年 4月20日生　 （61歳）　副幹事

 3日（火）

〃

 6日(金）

14日（土）

17日（火）

18日（水）

20日（金）

25日（水）

28日（土）

次世代リーダーシップセミナー 

第１３０４回例会 

第４回キャビネット会議 

帯広少年軟式野球連盟 懇親会 

第１３０５回例会 

第６４回地区年次大会役員会 

第６４回複合地区年次大会「式典部会」 

理事会 

ゴルフ同好会第１回例会 

報告者
欠席者
補正
補正の結果
正会員
終身会員
不在会員
出席者
届出欠席
無届欠席
出 席 率（％）

第1303回
例会

第1304回
例会

第1304回
例会

第1305回
例会

9
9

100
31
2
1
23
8
0
74

8
8

100
31
2
1
20
11
0
65

「たばこ一本文庫拠出金」（44年目）

第1304回例会分

第1305回例会分

　       小 計

  

4,846円

3,260円

8,106円

  

誕生月おめでとうございます。

4月のあしあと

出　席　報　告

5月の行事予定

L.五嶋 徳宣 L.山川　薫

本年度総計
75,518円

4月
の誕生月祝福

4月
の誕生月祝福

４月１４日、グランテラス

帯広での帯広少年軟式野

球連盟総会に出席。

平原ライオンズクラブ野

球大会は、

９月１５・１６・１７日

　（十勝川球場）

予備日９月２２日

帯広少年野球連盟総会
Ｌ. 田邊　　宏


